

5.—(24034) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de tuyaux à l'eau dans les rues suivantes:

	Montants nécessaires
Rue Stewart, de Crémazie à vers le Sud	\$1,700
Rue Bulmer, de Nord de l'avenue Western	1,900
	\$3,600

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la pose desdites conduites, le montant nécessaire à être pris à même le crédit voté pour la pose de conduites principales dans différentes rues.

6.—(23636) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la pose d'une conduite d'eau dans la rue Fabre, au nord de la rue Laurier, sur une longueur de 100 pieds.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de donner instructions à la "Montreal Water & Power Co.", de poser ladite conduite deau.

7.—(21911) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la construction d'un égout sur l'avenue Holt, au coût de \$5,500 dont \$630 payable par la Cité et \$4,870 par les propriétaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins mentionnées audit rapport.

8.—(23535) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de rembourser à la "Canadian Alis-Chalmers, Ltd.", un dépôt de \$200 fait en rapport avec leur contrat pour la livraison d'un malaxeur.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

9.—(24040) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, suggérant de mettre sous terre les fils électriques de différentes compagnies, dans les environs du tunnel de la rue Saint-Denis.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à la Commission des Services Electriques pour rapport.

10.—Soumis le projet de rapport suivant préparé par le Trésorier de la Cité,

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver et de transmettre au Conseil, pour son approbation, ledit rapport qui se lit comme suit:

"Qu'il a pris en considération le rapport ci-joint du Trésorier de la Cité, recommandant d'obtenir du Conseil l'autorisation d'émettre un emprunt temporaire de \$5,000,000, en anticipation de l'emprunt permanent autorisé par le Règlement 523, dont une balance de \$6,963,620 n'a pas été émise; ledit emprunt temporaire devant être effectué au moyen de garanties négociables approuvées par le Bureau, en date du 1er novembre 1914, et payables le 1er novembre 1917, avec les coupons d'intérêt annexés, au taux de 5% par année, payables semi-annuellement. Le prix à 98.15 net payable dans la ville de New-York contre livraison de garanties le 7 décembre 1914."

"Qu'il approuve ledit rapport et recommande au Conseil de l'autoriser à émettre ledit emprunt de \$5,000,000 en tout ou en partie, pour ladite période de temps, payable en or, à New-York et Montréal, et aux termes mentionnés plus haut, ainsi qu'aux autres conditions que le Bureau pourra fixer."

5.—(24034) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that water mains be laid in the following streets:

	Amount required
Stewart street, from Crémazie Southwards	\$1,700
Bulmer street, North of Western Avenue	1,900
	\$3,600

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the laying of said mains, the sum required to be charged against the appropriations voted for the laying of mains in different streets.

6.—(23636) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that a water main be laid in Fabre street, north of Laurier street, over a length of 100 feet.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that instructions be given to the Montreal Water & Power Co., to lay said water main.

7.—(21911) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that a sewer be laid in Holt avenue, at a cost of \$5,500, \$630 of which payable by the City and \$4,870 by the proprietors.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To report to Council, recommending that said sum be voted for the purpose mentioned in said report.

8.—(23535) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that the Canadian Alis-Chalmers Ltd., be refunded a deposit of \$200 made in connection with their contract for the delivery of a concrete mixer.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

9.—(24040) Submitted a report from the Chief Engineer, suggesting that the electric wires of the different companies be laid under ground in the vicinity of St. Denis street tunnel.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Electric Service Commission for a report.

10.—Submitted the following draft of report prepared by the City Treasurer.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve and to transmit the same to the Council for its approval, the said report reading as follows:

"That they have considered the hereunto annexed report from the City Treasurer, recommending that authorization be obtained from the Council to issue a temporary loan of \$5,000,000 in anticipation of the permanent loan authorized by By-law 523, of which there remains unissued \$6,963,520; such temporary loan to be effected by means of negotiable securities in such form as the Board may approve, to be dated 1st November 1914 and made payable on the first day of November 1917, with interest coupons annexed, at the rate of 5% per annum, payable half-yearly. The price at 98.15 flat, payable in the City of New-York against delivery of securities, the 7th December 1914."

That they concur in the said report and recommend to Council that they be authorized to issue the said loan of \$5,000,000 in whole or in part, for the said term, payable in gold, in New-York and Montreal, and on the terms above stated, and on the other conditions as the Board may determine."